



Erasmus+



# LE LYCÉE NOTRE DAME S'OUVRE À L'INTERNATIONAL AVEC ERASMUS+ !



**Depuis février 2023**, notre établissement est fier d'avoir obtenu l'accréditation Erasmus+.

**Objectif** : éveiller chez nos élèves la conscience environnementale et le bien-être, en allant observer nos voisins européens. Une formidable opportunité pour découvrir l'Europe, partager des projets de groupe avec nos partenaires... et même partir seul pour vivre une aventure unique tout en perfectionnant une langue étrangère !

## Mobilités individuelles : ils en parlent :

### “ Mobilité individuelle à Séville (ESPAGNE)

« La mobilité à Séville m'a apporté beaucoup de nouvelles connaissances, notamment linguistiques et culturelles. J'ai pu découvrir une ville chargée d'histoire et qui, en plus de cela, est magnifique. »

ESTEBAN ”

### “ Mobilité individuelle à Stockholm (SUEDE)

« Ma mobilité à l'étranger m'a permis de découvrir une nouvelle culture et de devenir plus autonome. J'ai adoré rencontrer des personnes de différentes cultures, ce qui m'a ouvert l'esprit et donné envie de voyager encore plus. »

LYLOU ”

### “ Mobilité individuelle à Brescia (ITALIE)

« Grâce à ma mobilité individuelle, j'ai pu m'améliorer en anglais mais aussi dépasser ma timidité et rencontrer de merveilleuses personnes. Une expérience vraiment enrichissante ! »

ROMANE ”



## Mobilités de groupe : Erasmus+ Green Vibes

Depuis trois ans, des groupes d'élèves explorent l'écologie en **ALLEMAGNE (Enger)** et en **ITALIE (Feltre)**.

Une expérience qui permet de comprendre les impacts du réchauffement climatique sur notre planète, tout en découvrant le quotidien de nos partenaires européens pendant une semaine.

**L'année 2026 cap sur l'AUTRICHE** ! Direction **Feldkirch** pour un nouveau projet autour du patrimoine : un guide pour notre avenir. Une aventure prometteuse qui ne fait que commencer...